

PARA NIÑOS Y NIÑAS DE LA REGIÓN

Corte de La Serena entrega mochilas y sets escolares en colegios rurales

La iniciativa fue el resultado de una campaña realizada en toda la jurisdicción en la que colaboraron con diversos aportes ministros y ministras, fiscales judiciales, jueces y juezas, abogadas integrantes, gremios, tribunales y funcionarios.



EL DÍA

Los niños se mostraron entusiasta de iniciar el nuevo año escolar equipados con mochilas y materiales.

EQUIPO EL DÍA La Serena

A las localidades de Chañaral de Carén, en la comuna de Monte Patria, y a Punta Colorada, en la comuna de La Higuera, se trasladó el presidente saliente de la Corte de Apelaciones de La Serena, Iván Corona Albornoz, para hacer entrega a niños y niñas de colegios rurales un total de 46 mochilas con completos sets escolares.

La iniciativa fue el resultado de una campaña realizada en toda la jurisdicción en la que colaboraron con diversos aportes ministros y ministras, fiscales judiciales, jueces y juezas, abogadas integrantes, gremios, tribunales, unidades judiciales y funcionarios.

“Queremos acercarnos a la comunidad siendo garantes y promotores de los derechos fundamentales, uno de aquellos es la educación y por lo tanto en esta época de inicio de clases pensamos en esta campaña, convocamos al Poder Judicial completo de la cuarta región y tuvimos una gran respuesta”, indicó el ministro Albornoz.

En la comuna de La Higuera fueron beneficiados los 33 estudiantes del colegio Pedro Espejo Valdivia, que imparte educación entre primero y sexto año básico.

“El Poder Judicial y sus funcionarios

agradecidos. Yo como alcaldesa y el Concejo Municipal, también estamos muy agradecidos, no solamente por los útiles, no solamente por los recursos, sino por venir y contactarse con nuestra comunidad”, manifestó la alcaldesa, Uberlinda Aquea Barraza,

En Monte Patria, en tanto, se beneficiaron a 11 estudiantes de escuelas unidocentes que, de esta manera, iniciarán con todos sus materiales el año escolar 2025.

“Una iniciativa muy, muy poderosa porque le entregan herramientas necesarias para que los niños vayan cumpliendo su objetivo, material de muy buena calidad. Lo está mirando y sí que le va a servir durante el proceso educativo de este año”, señaló Eduardo Pérez Tapia, docente del colegio Carmela Prat.

Los niños, se mostraron entusiasta de iniciar el nuevo año escolar equipados con mochilas y materiales. “Me pareció súper bonito, nos va a servir de mucha ayuda y estamos todos muy contentos”; “muy agradecido de lo que me regalaron, me van a servir en la escuela, me encantó todo”; “me gustó la mochila, los útiles escolares y que lo regalaron porque casi yo no tenía ningún material, nada”, indicaron.

La campaña de útiles escolares es una de las variadas iniciativas que el ministro Iván Corona promovió durante su presidencia -que finalizó el 28 de febrero- y que fijó como uno de sus objetivos afianzar la vinculación con la comunidad enfocado en la protección de grupos vulnerables.

46

fueron las mochilas entregadas por los integrantes y funcionarios de la Corte de La Serena.

no dimensionan el tremendo impacto que tiene esto. Estaba reunida con la comunidad educativa y están muy